

利府支援学校塩釜校 学校だより

# 1)31(5

No.11

R6年1月30日(火)

題字 2年児童

早いもので2月に入ります。I 月は「冬のあそび」として、新年の目標の掲示をしたり、福笑いやお正月遊び、書き初めなどをしたりして楽しみました。保護者の皆様には、新年の目標をお子さんと一緒に考えてくださり、ありがとうございました。今週は塩釜校の子供たちの書き初めが、書き初め展として塩釜二小で展示されています。今週末には豆まき会を行います。今年は2/4が立春で暦の上で春になります。旧暦では、立春が新しい年の始まりで、「新しい年に入る前に厄を払っておこう」という思いも込めて、立春の前日を節分(季節を分ける)として豆まきをしたそうです。

今年は例年になく雪も少なく暖かい冬です。その暖かい気候もあるのか、新型コロナやインフルエンザに罹患する児童も増えてきています。感染状況に応じて、学習集団や内容を工夫しながら授業を行っています。罹患状況はメールにてお知らせしていきますが、御家庭で不安や心配等何かありましたら、遠慮なく学校へ御連絡いただければと思います。

# **2**₽

# ● の予定

※予定が変更になる場合がありますのでご承知おき願います。

	8010					
日	月	火	水	木	金	土
				安全点検	<b>2</b> 豆まき会	3
4	5 塩釜二小3年 生との交流	6	7 入学者説明会 II:20下校	8 中学部入学者説 明会 (6年家庭学習日)	9	10
II 建国記念 の日	I2 振替休日	13	14	15	16	17
18	19	20	2 I 学校保健安全 委員会	22	23 天皇誕生日	24
25	26	27	28 第2回校内医ケ ア検討会	29		

## <3月の主な予定>

6日(水) 6年生を送る会

||日(月) 卒業式予行 みやぎ鎮魂の日

□ P 業式 ※ I ~ 5 年家庭学習日 14日(木)

15日(金) ← 在校生保護者面談 13:20下校

18日(水)」

22日(金) 修了式 11:20 下校

25日(月)~4月7日(日) 学年末・学年始休業

### 「野球しようぜ。」 塩釜校にも大谷翔平選手からグローブが届きました。

25日(木)に塩釜校にも大谷選手のグローブが届きました。早速、学級へグローブを持っていきました。子供たちは興味津々で、担任の先生に付け方を教えてもらって、すでに気持ちは野球選手です。実際にグローブをつけるのは初めての子供たちばかりです。グローブと一緒に入っていた大谷選手の写真を見て「知ってる!」と投球フォームを見せてくれる子もいました。柔らかいゴム製のボールを手にしながら、グローブの感触を楽しんでいました。休み



時間や授業の中で使用していきます。大谷選手ありがとうございました。







#### おいしい給食をありがとう!給食感謝の会



今週は給食週間でしたので、26日(金)に給食感謝の会を行いました。塩釜校に給食を提供してくださる塩釜二小の調理場を代表して、塩釜二小の栄養士さんに塩釜校に来ていただきました。

給食感謝の会では、児童を代表して4年生が感謝のことばを伝えました。また、2.3年生が作成したお礼状も手渡しました。これからもおいしい給食をお願いします。

#### 雪の日の朝に



16日(火)、今年初めて雪が積もった日の朝、雪遊びをする塩釜二小の友達に混ざって、本校の子供たちも校庭へ出て雪遊びをしました。この日は雪のため、遅れて到着したスクールバスもあり、早く登校した子供たちが主でしたが、本校の子供たちに気付いた塩釜二小の友達が、声を掛けてくれて一緒にそりで遊びました。乗ったり引っ張ったり、短い時間でしたが、楽しい時間を過ごすことができました。

